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05 de agosto, 2023

D. José Cordeiro, Arcebispo de Braga, diz que “Fátima é um coração de Paz”

 

D. José Cordeiro, Arcebispo de Braga, diz
que “Fátima é um coração de Paz” 
Metropolita de Braga presidiu à celebração litúrgica desta manhã no altar do
Recinto de Oração e exortou os jovens a partir “apressadamente para os
caminhos da missão evangelizadora” e a serem “artesãos da paz e da
fraternidade”
D. José Cordeiro saudou todos os peregrinos presentes no Santuário, destacando, na
homília da , a importância da mensagem de Fátima no mundo de hoje: “A imagem da
Senhora traz uma mensagem de Graça e de Paz para todos. Em Fátima confirma-se o
Evangelho da Misericórdia e da Paz, a Palavra que muda o mundo, a começar pela
conversão pessoal, pastoral e missionária, como nos convoca tão vivamente o Papa
Francisco”.

Na homilia da missa celebrada após a partida do Papa, o Arcebispo de Braga faz ligação
à Jornada Mundial da Juventude: “os jovens e a paz caminham juntos. Os jovens
desafiam-nos nos caminhos da ecologia integral, nos caminhos da fraternidade
universal e da amizade social e nos caminhos sempre novos da aventura divino-humana
de transformar os muros em pontes”.

D. José Cordeiro terminou a homília desafiando os jovens a partir “apressadamente”,
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como Maria (lema da Jornada Mundial da Juventude), sendo “artesãos da paz e da
fraternidade”, parafraseando o Papa Francisco: “Tende a coragem de substituir os
medos pelos sonhos”.   
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